

## México aprueba ampliar plan piloto de systems approach para la exportación de uva de mesa local

Una buena noticia para el sector frutícola nacional dio a conocer este lunes el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) en orden a que la autoridad sanitaria mexicana aprobó un plan piloto de *systems approach* para las exportaciones de uva de mesa chilena hacia ese mercado. Esto implica la eliminación de la fumigación dentro de los procesos de envío de fruta, lo cual permite que el producto

llegue en mejores condiciones a destino. Como consecuencia de las negociaciones entre el SAG y el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria de México (Senasica), las y los productores de uva de las regiones de Atacama, Coquimbo y de Valparaíso podrán participar en el piloto de *systems approach*, a partir de la próxima temporada 2024-2025.

